

La defensa de la concertada saca de nuevo centenares de coches a la calle en Aragón

- La movilización contra la ley Celaá llenó las principales arterias de las tres capitales y la localidad de Alcañiz
- Las marchas en defensa de la libertad de enseñanza se repitieron en numerosas ciudades españolas

La defensa de la educación concertada volvió a sacar ayer a la calle a cientos de coches en las tres capitales aragonesas y en la localidad turolense de Alcañiz con el objetivo de defender la elección de centro y criticar la ley Celaá al entender que impone «un modelo único de educación». Familias, patronal y trabajadores se-

cundaron la convocatoria de la plataforma Más Plurales y exigieron diálogo al Gobierno de Pedro Sánchez, aunque eran conscientes de que la nueva normativa se aprobará el próximo miércoles en el Senado. Las protestas se repitieron durante la jornada en las principales ciudades españolas. **PÁGS. 3-4 Y 22. EDITORIAL EN PÁG. 18**

PIRINEO ARAGONÉS

El sector del turismo exige un plan de choque ante el cierre obligado

- Alcaldes y asociaciones empresariales respaldan la manifestación del día 23

La movilización convocada el miércoles a las 11.00 en Huesca por el sector turístico sigue sumando apoyos conforme crece el malestar de alcaldes y empresarios de los valles del Pirineo. Las restricciones a la movilidad de la DGA por la covid pueden suponer la puntilla a una temporada que aún no ha comenzado. **PÁG. 5**

ZARAGOZA



JOSÉ MIGUEL MARCO

El Justicia de Aragón rinde homenaje a Juan de Lanuza

El Justicia de Aragón rindió ayer homenaje con un acto institucional a Juan de Lanuza V con motivo del aniversario de su ejecución. **PÁG. 8**

ARAGÓN

La DGA tramita 430 proyectos de energías eólica y fotovoltaica PÁG. 9

PATRIMONIO

Movilización para salvar uno de los últimos vestigios de los Sitios PÁG. 43



HERALDO publicará mañana a partir del mediodía una segunda edición con la lista provisional de la Lotería de Navidad



Aspecto de la manifestación de Zaragoza a su paso por la avenida de José Atarés, en el arranque de la marcha. TONI GALÁN

CRISIS SANITARIA

La nueva cepa de la covid de Reino Unido pone en alerta a la UE

- Varios países prohíben los vuelos y España reforzará el control de PCR en aeropuertos

El Gobierno de España anunció ayer que, ante la aparición de una nueva cepa de coronavirus en Reino Unido, reforzará en los aeropuertos y puertos el control de verificación de pruebas PCR a los viajeros que procedan del citado país. España descarta, por el momento, suspender los transportes con Reino Unido después de que Países Bajos, Bélgica, Aus-

tria, Alemania, Italia, Irlanda, Francia y Suecia decidieran el fin de semana cortar las comunicaciones con el vecino país ante la propagación de la nueva cepa detectada. La Unión Europea (UE) ha convocado una reunión hoy para adoptar una respuesta coordinada. Italia ya ha reportado un caso de esta nueva variante británica del coronavirus. **PÁG. 26**